
Jeder fünfte Neuwagen in Russland ist ein Lada

Da kommt selbst Volkswagen auf seinem Heimatmarkt nicht mit: Lada hat 2021 in Russland einen Marktanteil von annähernd 21 Prozent gehabt. Vesta und Granta sind die beliebtesten Autos im Land und machen jeweils rund ein Drittel des Gesamtabsatzes der Marke aus. Insgesamt wurden im vergangenen Jahr 350.714 Lada in Russland abgesetzt, 2,1 Prozent mehr als 2020. Darunter waren auch fast 3000 Vesta CNG mit Erdgasmotor. Die beiden Geländewagen Niva Legend und neuer Niva Travel wurden jeweils über 25.000-mal verkauft.

Das Händlernetz, das größte im Land, stieg um sieben auf 304 Vertriebspartner. Der Export von Lada nahm gegenüber 2020 um 9,4 Prozent auf 35.800 Fahrzeuge zu. Sie wurden in 17 Länder verschifft. Westeuropäische Märkte gehören aufgrund immer schärfer werdender Abgasbestimmungen seit 2020 nicht mehr dazu. Die deutsche Lada Vertriebsgesellschaft, die sich um den Service der Bestandsfahrzeuge kümmert, holt die beiden Niva-Typen aber nach wie vor per Einzelabnahme ins Land. (aum/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des Lada X-Ray.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Avtovaz



Lada Niva Travel.

Foto: Autoren-Union Mobilität
